

アル・アクサ洪水370日目：ジャバリアで警官3人が殺害された|最高指導者は暗殺を生き延びた|デイル・アル・バラフの学校での虐殺

The Palestine Chronicle, 2024年10月10日、脇浜義明訳、田中一弘補訳 *脚注は訳注



イスラエルはガザでの虐殺を続けている。(Photo: via @AlMezanCenter TW Page)

重要事項

- * イスラエル占領軍は今日で6日間ガザ回廊北部のジャバリア難民キャンプを包囲・攻撃している。
- * アル・クッズ旅団がガザ市北西部のアッタワーム地区でイスラエル兵一人を狙撃したと発表した。
- * イスラエル軍はレバノン国境で将校が一人戦士したことを認めた。
- * UKMTO(英海軍の関連機関である英国海運貿易オペレーション) はイエメンのフダイダ沖で一隻の船舶が正体不明の飛行体により被弾したと発表した。
- * 「パレスチナ保健省(ガザ)によれば、2023年10月7日から続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は42,010人、負傷者は97,720人となった。

最新情報

10月11日 5:50am (パレスチナ時間)

- * アムネスティ・インターナショナル：我々の調査の結果、イスラエル軍がベイルート南部郊外やレバノン南部の住民に家から立ち退けという警告は効果がなく、時には人を惑わす性質であったと結論した。
- * カマラ・ハリス米国副大統領：我々はガザとレバノンの戦争を終わらせる必要があると思って、昼夜を分かたず努力している。
- * アル・アクサ殉教者旅団：我々はエルサレムの北にあるカランディア検問所に駐留している敵兵を高度な爆破装置で攻撃した。
- * イラクのイスラム・レジスタンス：我々の戦士はウム・アル・ラシュラシュ(エイラート)の重要区域をドローンで攻撃した。

10月11日 3:41am

*国連：ロシアの国連大使はレバノン駐留国連平和部隊へのイスラエルの攻撃は戦争犯罪だと言った。

*パレスチナ・ニュース：西岸地区のベイト・フーリク検問所のイスラエル占領軍がナブルスを襲った。イスラエル占領軍が西岸地区のカルキリヤ市のダルウィッシュ・ナザール病院を襲撃した。

10月11日 2:58am

*パレスチナ・メディア：イスラエル占領軍がガザ市のアル・ガーフリー・ジャンクション一帯を攻撃した。

*パレスチナ・メディア：イスラエル占領軍が西岸地区へブロン南の町ヤータを攻撃した。

*パレスチナ・メディア：イスラエル占領軍がガザ市西部のアル・リマル地区一帯を火炎放射器で炎上させた。

*国連：ロシア国連大使は安保理の会合で、イスラエルのレバノン侵攻について発言、イスラエルは外交の道でなく戦争の道を選択したと言った。

*パレスチナ・メディア：イスラエル占領軍のヌセイラト難民キャンプ内の民家への砲撃で4人が負傷した。

*パレスチナ・メディア：イスラエル占領軍がガザ中部のデイル・アル・バラフの避難民を収容している民家を砲撃、何人かの死傷者が出た。

*パレスチナ・メディア：イスラエル占領軍戦闘機が西岸地区トゥルカルム東部を走行中の自動車を爆撃して、2人が死んだ。

10月11日 1:33am

*イラン国連大使：我々はわが国に対するいかなる攻撃に対して、国際法に基づいて当然の自衛権を行使する。イスラエルは世界平和にとって脅威で、イスラエルの侵攻は中東地域に全面戦争を仕掛けている。

*パレスチナ保健省：イスラエル占領軍の西岸地区北部のトゥルカルムにあるヌール・シャムス難民キャンプへの砲撃で、パレスチナ人2人が死亡した。

*パレスチナ・メディア：イスラエル占領軍のヘリコプターがヌセイラト難民キャンプの中の民家を銃撃し、数人が負傷した。

*アクシオス：バイデン米政府はイスラエルのイランへの大規模攻撃を了承したが、攻撃場所によっては地域全面戦争になると心配している。

*アル・マヤディーーン：イスラエル軍のラーヤクとカラクの虐殺で少なくとも18人のレバノン人が死亡した。

*アル・カッサム旅団：我々の戦士は、アル・クッズ旅団と協力して、ガザ回廊北部のジャバリヤ市東部でシオニスト兵を狙撃した。

*アル・クッズ旅団：我々はジャバリヤ難民キャンプ東部の民政地区に集結していた敵兵と軍車両を迫撃砲で砲撃した。

10月10日 10:38pm

*イスラエル・メディア：イスラエル北部のメトゥラで警報が鳴った。

*ヒズボラの情報筋（アル・マヤディーーン取材で）：我々の連絡・調整部隊の指揮官ワフィク・サファを狙ったシオニストの試みは失敗し、彼は生きている¹。

*レバノン保健省：イスラエルのベイルート爆撃で少なくとも18人が死亡し、92人が負傷した。

10月10日 9:33pm

*ヒズボラ：我々イスラム・レジスタンス運動は南レバノン国境で侵入してくる敵兵と対峙している。

*レバノン保健省：イスラエルのベイルート空爆で現在判明している被害者は、死者11人、負傷者48人。

*フーシ派軍事報道官：我々は紅海とインド洋で二つの軍事行動を行った。一つは紅海で米国のタンカーを11発の弾道ミサイルとドローン2基で攻撃したこと。もう一つは、インド洋航行中の船舶を巡航ミサイル1発で攻撃したこと。

*チャンネル12：今日ジャバリヤでカッサム旅団の待ち伏せ攻撃で、西岸地区入植地出身のイスラエル兵3人が死亡した。

10月10日 8:24pm

*フーシ派：サヌア時間（エルサレム時間と同じ）午後9時に我々の軍事部門から重要な発表がある。

*ワシントンポスト（米国高官の発言として）：国連レバノン駐留軍は今のところレバノンに留まるつもりだが、状況は非常に悪化している。駐留軍のほとんどの兵士はイスラエル軍の猛烈な爆撃のために防空壕の中に釘付けになり、任務を遂行できない。

¹ イスラエル空軍の10日のベイルート爆撃で、サファが重傷を負って危篤状態にあると、スカイ・ニュース・アラビアが報じている。

*国連：我々は引き続いてイスラエルに国際国家としての義務を思い起こさせる。

*アル・マヤディーン：イスラエル軍は、ラス・アル・ナバとアル・ヌワイリ地区の間の建物を狙って、ベイルート空爆を行った。

*イラクのヒズボラの安全保障関係高官：イランと結びついているとしてわが国を攻撃すれば、我々の反撃はイスラエルだけでなく、イラク内の米軍基地や米軍の経済施設も対象となるであろう。我々は石油戦争を望まないが、それが始まったら、世界は一日につき1200万バレルの石油を失うであろう。

*イスラエル・メディア：イスラエルの国連大使は戦火を避けるために国連レバノン駐留軍を5km北へ移動することを勧めた。

*フランス政府：我々はイスラエルが国連レバノン駐留軍に発砲した事情を明らかにすることを待っている。

10月10日 7:16 pm

*カン：この9日間でイスラエル国内の町が3回も攻撃された。わが国の安全保障体制は最悪状態である。

*アル・クッズ旅団：我々是对戦車砲で敵の軍車両群を攻撃し、ジャバリア難民キャンプの中のリヤド・アル・サリヒン・モスク付近に侵入してきた敵兵と接近戦を行った。

*国連世界食糧計画：ガザで救援物資が届かないため10月の食糧配給を中断した。小麦の配給もできないので、ガザ南部と中部のパン製造所では小麦がなくなっている。もはや我々はどのような形でも食料配布が出来なくなった。

*パレスチナに関する国連独立調査委員会：イスラエルは大規模なガザ攻撃の一環として医療システムを破壊した。イスラエルは病院など医療施設を攻撃する戦争犯罪を犯した。

*国連レバノン駐留軍報道官（アル・ジャジーラの取材で）：我々はイスラエル軍の爆撃を受け、兵士二人が負傷した。イスラエルの攻撃は意図的に見えた。

10月10日 5:56 pm

*イラン外務省：シオニストが傲慢にもアーヤトollahであるサイード・アリー・アル・シスターニ師を殺害すると脅しているが、それはムスリムの怒りを増大させるだけだ。

*イスラエル・メディア：ヒズボラは国境から5km以上離れた避難地域でないところまで攻撃するようになった。

*AFP：フランス政府とイタリア政府は、国連レバノン駐留軍がイスラエル軍に攻撃されたことを受けて、国連レバノン駐留軍に兵士を派遣しているヨーロッパの国々の会合を開くことを要請した。

*イタリアのANSA通信：イタリアのグイド・クロセット国防相は、レバノンで国連レバノン駐留軍の兵士がイスラエルの攻撃で負傷した事件を受けて、駐イタリア・イスラエル大使を呼び出した。

10月10日 4:39 pm

*アル・ジャジーラ：今日ヨルダンで民衆が、ガザ支援とイスラエル軍のジャバリア難民キャンプ包囲に抗議して、イスラエル大使館を包囲するデモを行っている。

*イスラエル民間防衛部隊：上ガリラヤのアッコ、ナハリヤ、その他いくつかの町で警報が鳴った。

*チャンネル12：ヒズボラの上ガリラヤ向けに発射したロケット群で4人のイスラエル人が負傷した。

*チャンネル12：ドイツのオラフ・ショルツ首相は、ドイツはイスラエルへの兵器供給を続けると言った。

10月10日 3:38 pm

*イスラエル財務省：9月で締め切った今年度の財政赤字は、戦費のためGDPの8.5%にまで達した。

*イスラエル軍ラジオ放送：UNRWAの本部が立っているエルサレムの土地を没収して入植地建設に充てよという命令が出た。

*イスラエル消防・救急局：レバノンからのミサイルのためにマナーラの町で火事が起きた。

*チャンネル12：レバノンからカルミエル地区向けに10発のロケット弾が発射された。

*アル・カッサム旅団：我々はハーン・ユニス東部で二台の車両と4人の兵士からなるイスラエル軍偵察パトロール隊を自爆ドローンで攻撃した。

*ハマス：イスラエル占領軍は数千人の避難民を収容するデイル・アル・バラフのラーフィダ学校を爆撃するという凶悪な虐殺を行った。

*イスラエル・メディア：今朝から約100発のロケット弾がレバノンからキリヤット・シュモナとその周辺に向けて発射された。

*イスラエル軍ラジオ放送：北部の戦闘地から7人の負傷兵がジーヴ病院へ搬送された。

*レバノン・メディア：イスラエル機が南レバノンのティルス地区の町クライアを爆撃した。

*イスラエル民間防衛部隊：カルミエルとガリラヤ中部の町々で警報が鳴った。

10月10日 2:18 pm

*アル・カッサム旅団：我らの戦士がジャバリア難民キャンプ東部で複雑な待ち伏せを仕掛け、軍車両12台と兵士を積んだトラック1台から成る機甲歩兵部隊を罠にはめた。

*国連レバノン駐留軍（アル・ジャジーラの取材で）：国連部隊の基地の一つへのイスラエル軍の爆撃で国連軍兵士2人が軽い怪我をした。

*イラン外務相：私はカタール首相兼外務大臣のシェイク・ムハンマド・ビン・アブドゥルラフマン・アル・サーニと中東情勢について重要な話し合いをした。

10月10日 1:10 pm

*パレスチナ・メディア：イスラエル軍のガザ市西部の避難民を収容しているアル・リマル診療所への空爆で負傷者が出た。

*ヒズボラ：我らの戦士がラース・アル・ナクーラへ進撃してくる敵戦車を攻撃し、炎上させて、乗組員を殺傷した。

*ガザ政府メディア・オフィス：デイル・アル・フ市のラーフィダ学校へのイスラエルの攻撃で22人のパレスチナ人が死亡した。

*イスラエル救急隊：ハイファ南部の刺傷事件で3人が重傷を負い、病院へ搬送された。

10月10日 12:13 pm

*カン：ヒズボラは指導部の重要人物が殺害されていなくなったにもかかわらず、まだロケット弾を発射する力があり、イスラエル侵攻軍と戦う力がある。

*パレスチナ・メディア：ガザ回廊中部のデイル・アル・バラフ市西部の避難民を収容している学校へのイスラエルの爆撃で、少なくとも19人が死亡、多数が負傷した。

*イエディオト・アハロト：昨日テルアビブ北のハデラ市でナイフ攻撃を受けたイスラエル人が今日息を引き取った。

*イスラエル軍ラジオ放送：一昨日外国籍パスポートでジャーナリストと偽ってレバノン入りした米国出身のイスラエル人がベイルートで逮捕されたが、米国が介入して釈放され、米国へ移送されたことを確認した。

*チャンネル12：今晚安全保障内閣の閣議が開かれ、イランへの反撃に関して投票する。

*パレスチナ・メディア：ガザ回廊南部のラファ市の中心部にいたパレスチナ人集団をイスラエル軍が攻撃し、2人が死亡した。

*パレスチナ・メディア：イスラエル軍のジャバリア難民キャンプ北部のビール・アル・ナジャ地区の民家への攻撃で、パレスチナ人2人が死亡し、他に何人かが負傷した。

*ヒズボラ：我々はイスラエル北部のマラーージュ、ベイト・ヒッレール、マーヤン・バルーフの拠点にいたイスラエル兵集団をロケット弾で攻撃した。

*イスラエル・ハヨム：レバノンから発射されたロケット弾が上ガリラヤのマルガリオトのビルに命中し、目撃者によれば大きく損傷したという。キリヤット・シュモナ市役所は市民にシェルターか保護地区に入れと指示した。

*ヒズボラ：我々はロケット群をキリヤット・シュモナに向けて発射した。

*イスラエル軍ラジオ放送：我々はレバノンから上ガリラヤに向けて40発のロケット弾が発射されたのを検知し、何発かを撃墜した。

*アル・カッサム旅団：我々はジャバリア難民キャンプ西部のアル・ザッハラー地区で高性能爆破装置を使ってイスラエル軍戦車を破壊した。

*CNN（国連人道問題調整事務所を引用）：レバノン領の4分の1がイスラエルから住民立ち退き命令を受けている。

*イラン外務省（アル・ジャジーラの取材で）：我々は戦争拡大を望んでいないが、いかなるシナリオにも対応する準備がある。イスラエルは我々の意図を試したければ試すがよい。レジスタンスはイスラエルの攻撃に対応する能力があり、ネタニヤフはガザ戦争の目標を達成できていない。ハマス殲滅という目標は達成できていない。ネタニヤフはレバノンでも同じ目に会うだろう。我々はパレスチナのレジスタンス支援もレバノンのレジスタンス支援も続ける。

10月10日 9:45 am

*ガザ市民防衛隊：イスラエル占領軍はガザ回廊北部を完全包囲し、ガザ市から完全隔離している。占領軍は6日からガザ北部への生活必需品の搬入を止めている。

*アル・クッズ旅団：我々はガザ市北西部のアッタワーム地区でイスラエル兵を狙撃した。

*パレスチナ・メディア：今日早朝から続いているガザ回廊南部へのイスラエル軍の砲撃で7人のパレスチナ人が死亡した。

10月10日 9:31am

*レバノン・メディア：イスラエル軍は南レバノンのティルス地区の町カーナーを攻撃した。

*パレスチナ・メディア：イスラエル軍のジャバリヤ難民キャンプの包囲は今日で6日目になり、どんどん増援部隊をキャンプに送り込んでいる。

*パレスチナメディア：イスラエル占領軍はガザ地区北部のアル・タワム地区で家屋の爆破を続けている。

*レバノンメディア：レバノン南部の町キアムをイスラエルが4回攻撃した。

*イスラエル軍：今日軍は、南レバノンの戦闘で将校が1人戦死したと発表。

*イスラエル軍：イスラエル軍は南レバノンの戦闘で将校1人が戦死し、兵士1人が重傷を負ったことを認めた。

*UKMTO(英国海運貿易オペレーション)：イエメンのホデイダ南西部沖で発射元不明の飛行体が航行中の船舶に当たり、船が損傷した。